

# きたろー通信

第33号（9月号）

令和3年9月1日発行

発行：社会福祉法人彦根市社会福祉協議会  
彦根市北老人福祉センター  
（馬場一丁目5-5）  
27-6701

## 北老人福祉センター休館

～ 「緊急事態宣言」発令により今月12日まで ～

新型コロナウイルス感染症の急拡大により、滋賀県に「緊急事態宣言」が発令され、8月27日から9月12日まで、当センターは「臨時休館」となっています。利用のみなさまには大変ご不便をお掛け致しますが、『自分の命を守る 大切な人の命を守る 社会（地域）の暮らしを守る』ためご理解のほどよろしくお願いいたします。

不要不急の外出自粛の中、ストレス解消と頭の体操になればと、クイズを用意しました。今回の問題は「昭和 or 平成どっちクイズ」。シニア向け有名な出来事からの出題です。さあ、過去を思い出しながら全問正解めざして挑戦してみてください！

### <昭和 or 平成どっちクイズ>

- 第1問 日本初の携帯電話が登場したのは、昭和 or 平成？
- 第2問 長野オリンピックが開催されたのは、昭和 or 平成？
- 第3問 日本に初めてパンダがやって来たのは、昭和 or 平成？
- 第4問 ビートルズが初めて来日したのは、昭和 or 平成？
- 第5問 アイスキャンディー「ガリガリ君」の販売が開始されたのは、昭和 or 平成？
- 第6問 「ちびまる子ちゃん」のアニメの放送が始まったのは、昭和 or 平成？
- 第7問 「バカヤロー解散」があったのは、昭和 or 平成？
- 第8問 人面魚ブームが起きたのは、昭和 or 平成？
- 第9問 「ウーパールーパー」という生き物がブームになったのは、昭和 or 平成？
- 第10問 日本でタピオカブームが初めて起こったのは、昭和 or 平成？
- 第11問 ユニバーサルスタジオジャパン（USJ）がオープンしたのは、昭和 or 平成？
- 第12問 「3年B組金八先生」のシリーズ第1作目が放送されたのは、昭和 or 平成？
- 第13問 ロングセラーお菓子「うまい棒」の販売が開始されたのは、昭和 or 平成？
- 第14問 瀬戸大橋が開通したのは、昭和 or 平成？
- 第15問 日本で初めて消費税が導入されたのは、昭和 or 平成？



<答えは、裏面にあります。>

今後、国、滋賀県の方針や彦根市内の感染状況により、休館期間がさらに延長される場合もありますので、予めご承知おきください。その際は、ホームページ等でお知らせいたします。



## <昭和 or 平成どっちクイズの答え>



- 第1問 昭和 日本初の携帯電話は、1985年（昭和60年）に登場した「ショルダーホン」です。当時は、NTTが貸し出す形でした。
- 第2問 平成 1998年（平成10年）に開催。日本は、金5・銀1・銅4のメダル獲得。
- 第3問 昭和 1972年（昭和47年）に上野動物園にやってきたカンカンとランラン。
- 第4問 昭和 1966年（昭和41年）6月29日来日。6月30日から7月2日にかけて、ビートルズ唯一の日本公演が行われました。
- 第5問 昭和 1981年（昭和56年）に初登場しました。近年では、期間限定で一風変わったフレーバーを販売することでも話題になっています。
- 第6問 平成 アニメは、1990年（平成2年）1月から放送が開始されました。
- 第7問 昭和 1953年（昭和28年）2月28日、第15回国会中の衆議院予算委員会の質疑応答中に起こりました。吉田首相が西村議員に対して「バカヤロー」と発言したことがきっかけとなり衆議院が解散したため、「バカヤロー解散」と呼ばれています。
- 第8問 平成 1990年（平成2年）に「頭部が人の顔に見える」として話題になった山形県鶴岡市の善宝寺の池にいた金色の錦鯉。
- 第9問 昭和 1985年（昭和60年）に放送された日清焼きそばUFOのCMにて、取り上げられたことでブームとなりました。
- 第10問 平成 タピオカは、1983年頃に台湾で誕生したものです。日本では1990年代に最初のブームを迎え、2008年頃には2度目のブームを迎えました。
- 第11問 平成 USJは、ハリウッド映画の世界を体験できるテーマパークとして2001年（平成13年）3月31日にオープンしました。
- 第12問 昭和 第1作目が放送されたのは、1979年（昭和54年）です。  
田原俊彦、近藤真彦、三原順子、杉田かおる等が出演していました。
- 第13問 昭和 うまい棒は、1979年（昭和54年）に販売が開始されました。  
発売当初から10円という値段を維持しており、様々な味が楽しめます。
- 第14問 昭和 瀬戸大橋は、岡山県倉敷市と香川県坂出市を結ぶ10の橋の総称です。  
1978年（昭和53年）の着工から実に9年6ヶ月を経て、1988年（昭和63年）4月10日に完成しました。
- 第15問 平成 1989年（平成元年）4月1日から導入されました。  
当初の税率は3%でした。各地で反対運動も行われました。



頭の体操は如何でしたか？ 機会があればまた出題しますね。お楽しみに！！

～ みなさんへのお願い ～

ウイルス感染症予防のため、不要不急の外出や、「密閉」「密集」「密接」の3密を避け、お一人おひとりが、「感染しない」「感染させない」ための行動を心掛けてください！

北老人福祉センターの情報は、

彦根市社協

検索



してください。